

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El millar de escolares con sus camisetas y colores identificativos llenaron la Plaza desde primera hora. | FOTOS:ENE

# Mil escolares llenan de color y deporte el municipio en el '1 Día de la Educación Física en la Calle'

La novedosa jornada, organizada por los tres colegios y el instituto Torres Villarroel, acerca las prácticas saludables de la asignatura

ENE | CARBAJOSA

Cerca de mil escolares de 3 a 17 años se dieron cita ayer por la mañana en la Plaza de Carbajosa para participar en la novedosa iniciativa '1 Día de la Educación Física en la Calle', organizada de forma conjunta por los tres colegios públicos del municipio (La Ladera, Pablo Picasso e Isabel Reina de Castilla) y el IES Torres Villarroel, con la colaboración del Ayuntamiento.

Una jornada de fiesta que sirvió también para homenajear al deportista Fran Blázquez, peñarandino y residente en el municipio carbajoseño y que tuvo carácter solidario con las aportaciones de las carreras para la Asociación Aviva y el banco de alimentos del municipio.

El objetivo era sacar de las aulas durante un día lectivo



Las carreras, por categorías y cursos, aportaron el carácter solidario.

completo las prácticas deportivas que se ejercitan en las pistas y gimnasios de los centros educativos para mostrar la utilidad de la Educación Física en el sis-

tema educativo actual, que apuesta por un conjunto variado de prácticas que contribuyen al desarrollo de hábitos de vida saludables.

## ■ ALDEATEJADA



Los padres acudieron ayer al Consistorio a la presentación. | ENE

# El programa 'Aldeacampus' acogerá este verano a 175 niños a partir del lunes

ENE | ALDEATEJADA

El Consistorio de Aldeatejada acogió ayer la presentación del programa de actividades infantiles de verano 'Aldeacampus', que comenzará el próximo lunes día 26 y se prolongará hasta el 8 de septiembre.

Una programación organizada para conciliar la vida familiar y laboral durante las vacaciones estivales y así facilitar a los padres su continuidad en las obligaciones laborales mientras sus hijos participan en una iniciativa que cada año cre-

ce en número de asistentes.

De esta manera, este año ocho monitores se encargarán de los 175 pequeños que acudirán por las mañanas a las instalaciones municipales a disfrutar de actividades lúdicas, culturales, educativas y deportivas variadas, además de refrescarse en las piscinas, además de talleres de manualidades y en la naturaleza.

Una manera cómoda, segura y divertida de que los niños pasen la época estival mientras se divierten con sus amigos.

## ■ CARBAJOSA



**Clausura del taller formativo y de empleo.** El Gerente del EcyL, Pedro Grijalba, clausuró ayer la Acción de Formación y Empleo (AFE) 'Gestión Ambiental de la Vía Verde de la Plata II', promovida por la Asociación Vía Férrea de la Plata (Vifepla) desarrollada desde el pasado noviembre. | ENE

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio renueva su colaboración con la labor del Centro Materno Infantil 'Ave María'

El convenio contempla una aportación económica de 6.000 euros

ENE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, rubricó ayer con la directora del Centro Materno Infantil 'Ave María', Rosario Álvarez, el convenio de colaboración que mantiene desde hace tres años con la institución y con el que pretende ayudar para que pueda seguir desarrollando su labor en el municipio, un trabajo que afecta también a los vecinos y pa-

ra lo que se destina una aportación municipal de 6.000 euros.

Mingo, acompañado por los concejales de Bienestar Social y Régimen Interior, Andrea García y Jesús Hernández, respectivamente, destacó: "El Ayuntamiento no puede ni debe dar la espalda a esta realidad y debe ayudar al soporte de los gastos que tiene el centro para el desarrollo del trabajo que realiza con ilusión,

carinho y esfuerzo permanente".

El Centro 'Ave María' se ha convertido en un referente a nivel nacional porque cada vez son más reducidos este tipo de servicios tan específicos y de atención permanente que ofrece y que en estos momentos acoge a una decena de chicas y ocho menores, como asegura Álvarez, que agradece la ayuda y el trato cercano de las trabajadoras municipales.



Andrea García, David Mingo, Rosario Álvarez y Jesús Hernández. | ENE